

Un baiser, chère mère

Ainsi, tu souhaites faire appel à la Confrérie noire ? Tu souhaites la mort de quelqu'un ? Prie, mon enfant. Prie, et que la Mère de la nuit entende ton appel.

Tu dois accomplir le plus impie des rituels : le Sacrement noir.

Crée une effigie de ta victime, à partir de vraies parties de corps : un cœur, un crâne, des os et de la chair, et entoure cette effigie de bougies.

Le rituel proprement dit peut alors commencer. Poignarde l'effigie de façon répétée avec une dague frottée dans des pétales d'obscurcine, en chuchotant cette prière :

"Mère adorée, Mère adorée, envoyez-moi votre enfant, car les péchés des indignes doivent être lavés dans le sang et la peur."

Puis attends, mon enfant, car Sithis, notre Père révérend, récompense la patience. Un membre de la Confrérie noire te rendra visite. Ainsi naissent les contrats de sang.